
 
 

アンケート調査結果の比較について 

 

 

現在の庁舎（本庁舎及び第２庁舎）は統合している方がよいと思いますか。 

 

回答者 件数 １位 ２位 

市民 1,335 できるだけ統合すべき 63.2％ 
建物が分かれていて

もよい 
20.8％ 

自治会長 106 できるだけ統合すべき  85.9％ 
建物が分かれていて

もよい 
9.4％ 

職員 1,005 できるだけ統合すべき  79.6％ 
建物が分かれていて

もよい 
17.3％ 

計 2,446 できるだけ統合すべき 70.9％ 
建物が分かれていて

もよい 
18.8％ 

 

 
(1) 全ての回答者において、できるだけ統合すべきが最も多くなっている。 
(2) できるだけ統合すべきと回答している割合は、自治会長が最も多い。 
 

 
 

新たに庁舎を建て替える場合、「建設場所」として重視するものは。（重視する順

に２つまで） 

 

 ※（１位＋２位）の単純合計を比較 

回答者 件数 １位 ２位 

市民 1,335 
公共交通機関で行き

やすい場所 
26.5％ 

無駄な支出を抑える

ことができる場所 
24.2％ 

自治会長 106 
無駄な支出を抑える

ことができる場所 
29.3％ 

公共交通機関で行き

やすい場所 
24.1％ 

職員 1,005 
公共交通機関で行き

やすい場所 
33.7％ 

無駄な支出を抑える

ことができる場所 
22.7％ 

計 2,446 
公共交通機関で行き

やすい場所 
29.4％ 

無駄な支出を抑える

ことができる場所 
23.8％ 

 

 
(1) 全ての回答者の合計では、公共交通での利便性を最も重視し、コストを次に

重視している。 
(2) 市民及び職員は、公共交通での利便性を最も重視している。 
(3) 自治会長は、コストを最も重視している。 
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